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子どもの成長に必要なもの 

  出張で１０年ほど前に淡路島に 

行きましたのがちょうどこの時期。

今でも車窓から見えた青空や海、一

面の玉ねぎ畑の光景は今も鮮明に

記憶に残っていて、今も淡路島に行

きたいなあとずっと思い続けてい

ます。全国的に淡路島の玉ねぎは有

名ですが、丁度この時期は「中生」

といわれる種類の収穫の時期だそ

うです。淡路島は年間の平均気温が

１６度前後、土に海のミネラルが豊

富に含まれるという条件も玉ねぎ作りに適しているのだそうです。でも、淡路島の玉ね

ぎつくりには独自の工程があることはあまり知られていません。一般的な産地では４か

月ほどで収穫されるそうですが、淡路島では７か月ほどかけてから収穫し、その上、収

穫したあとしばらくは風通しのよい場所で乾燥させ、熟成させてから出荷するそうです。 

  「環境」が適しているだけではなく、「手間」をしっかりとかけて、辛みのない甘み

のある玉ねぎを出荷しているのです。このことを聞いた時、私はまさに人づくりと共通

すると思いました。学校にあっても家庭にあっても育てる側は、大人として子どものよ

き手本（モデル）となるよう学び続け、懸命に生きる姿を見せること（環境）と子ども 

 をしっかりと見守り、励まし、一緒に行動（手間）していくことの両方を意識していく

ことが大切だと思います。教育は数か月で出るものではありませんが、将来、子どもた

ちが大人となった時にその成果は見られると思うと楽しみでもありますが、あらためて

責任を感じます。私も親として、教師として日々、誠実にそして精いっぱい目の前の 1

人 1人の児童と関わっていきたいと思います。 

 第１回学校運営協議会が行われました！ 
５月２７日（金）１６：００～会議室において本年度第１回学校運営協議会が行われ

ました。本年度の委員さんは以下の５名です。 

前田 良雄 様（人権擁護委員）  杉田 せい子 様（民生委員 民生児童委員） 

柏谷 結美 様（Ｒ3ＰＴＡ会長） 志村 一夫 様（八ッ山公民館長） 

村川 玲子 様（八対野教育文化会館主事） 

※ 会長・副会長を選出したあと、学校長より今年度の学校運営について説明をし、承

認されました。 


